
11-(fa der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

Nr. Lf16l{ 7J des Nationalrates XVIl. OesetzgebulIg~perigde 

1989 -07- 11 A N FRA G E 

der Abgeordneten Mag. Haupt, Mag. Praxmarer 

an die Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Sport 

betreffend Sprachlehrbücher für Italienisch 

Im Hinblick auf Österreichs Annäherung an die EG wird eine 

fundierte Fremdsprachenausbildung immer wichtiger. Zu diesem 

Zweck wurden und werden auch immer wieder Lehrplanänderungen 

vorgenommen, kürzlich auch für den Gegenstand "Italienisch" 

an den berufsbildenden höheren Schulen. Die dazugehörigen 

Lehrbücher stimmen jedoch mit diesenneuen Lehrplänen nicht 

mehr überein . Die unterfertigten Abgeordneten richten daher 

an die Frau Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Sport 

nachstehende 

A n fra g e 

l) Werden Sie dafür Sorge tragen, daß den Schülerinnen und 

Schülern der berufsbildenden höheren Schulen lehrplan-· 

konforme Lehrbücher für Italienisch zur Verfügung stehen? 

2) Wenn ja: Wann werden diese Lehrbücher fertig sein? 

4164/J XVII. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




